

La bonne année du Foyer culturel laïc

Vendredi dernier, le Foyer culturel laïc était réuni en assemblée générale. Le président Yann Lannier a qualifié le dernier exercice « *de bonne année avec une équipe de bénévoles mobilisée* ». La fête pleine air « *a été particulièrement réussie dans une ambiance très amicale* ».

Plus de 3 100 € pour l'école

Laurent Velours a présenté la trésorerie grâce à laquelle « *l'association a subventionné l'école à hauteur de 3 142 €* » au bénéfice des élèves et pour accompagner les enseignants dans leurs missions. Et cela sans subvention municipale - « *La façon dont on nous a demandé nos comptes pour l'obtenir était très peu courtoise donc on a fait machine arrière* » - et sans l'organisation du petit-déjeuner « *puisque la commune nous a refusé l'accès aux salles* » a ajouté Yann Lannier.

Sébastien Mark précise : « *Il n'y a pas de polémique pour autant, cette année nous demanderons cette subvention et comptons organiser le petit-déjeuner le 18 mars* ».

Au calendrier il y aura également : le 10 décembre, spectacles de Noël



Sébastien Mark, Yann Lannier et Sandie Crossoir (de gauche à droite).

(deux séances) ; 2 avril, carnaval ; 1^{er} juillet, fête de plein air. Le conseil d'administration enregistre les départs d'Anthony Bidet

et Tony Moizan, l'entrée d'Audrey Marzellier-Coste. Dans le bureau, Laurent Velours devient trésorier et Sandie Crossoir secrétaire.

JEUDI 6 OCTOBRE 2016